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こんにちは
としょしつのせんせいです。

みなさん こんにちは。
わたしは としょしつの せんせいの
【ほりた いくよ】 といいます。

としょしつを つかいやすいように せいり したり
みなさんに たのしいほんや おべんきょうに
ひつような ほんを しょうかい します。

としょしつが いつも たのしい ばしょで あるように
がんばっています。



きょう おべんきょう すること

①としょしつの きまりを しろう。

②ほんの かりかたを しろう。
③ほんの かえしかたを しろう。

④としょしつの おやくそく くいず！



①としょしつの きまりを しろう。

•としょしつに いくまえに かくにん！

ほんをさわる

まえと
あとに

てをあらいます

かりた ほん
と

えほんばっく
を

わすれずに！



こんなに よごれて かえってきます！
すいとうなどは えほんばっくに いれません。



としょしつのなかでは おしずかに

• そろり、そろ～り、あしおとに きをつけて あるきます。

• おにごっこ、かくれんぼ…どこでする？

• えほんばっくを ふりまわしません。

• がらすと ほんだなの あいだには はいりません。

• がらすを さわりません。もちろん たたきません。

★やすみじかん としょしつで おべんきょうを している

ひとも います。



としょしつへ いどうする ときも…



としょしつに はいるときに
きをつけて ほしいこと

としょしつで まだ じゅぎょうが おわっていない ときは

やすみじかんでも としょしつのそとで
ちょっと まっててね。

おわりの あいさつをしたら はいっても いいよ！



としょしつの ほんは たいせつに

あれあれ？きれいだった ほんが ぼろぼろに…
どうして こうなっちゃたのかな？



ほんの きもちを きいてみよう

ぬれた て や
よごれた て で
さわらないでね！ ひろげた ほんを

かたて で
もたないでね！

たべものを
たべながら
よまないで！

ほんを おとしたり
なげたり しないで！

よみかけ の ときは
しおりを はさんで！



ほんだなから ほんを とるとき！

ほんだなから ほんを とりだすときは
このように とりましょう。

※ほんの せびょうしの うえに
ゆびを ひっかけるのは だめ！



らくがきや やぶれたほんを
みつけたら

らくがきをされた ほんや、やぶれた ほんは

としょしつのせんせいに すぐ もってきてね！
※おうちで としょしつの ほんを やぶかれたり

らくがきを されたり したばあいも すぐに もってきて

ください。

※おうちで ほんを おくばしょにも ちゅうい しようね。

※じぶんでは なおさないでね。



ひとり １さつ ひとりよみ
みつを さけよう

• としょしつの ほんは ひとり １さつ もちましょう。

• ひとりで なんさつも ひとりじめ しないでね！

• １さつの ほんを たくさんの おともだちと よみません。

• きまりが まもられないと としょしつが つかえません。



どっちが ○ かな？



どっちが ○ かな？



ほんは もとの ばしょに もどします

• としょしつで よんだほんは かならず

もとの ほんだなに もどします。

× てーぶる や いすに おきっぱなし。

× ちかくの あいている ほんだなに もどす。

〇 もどすばしょが わからないときは としょしつの

せんせいに しつもん してください。



としょしつの つかいかた ますたーに
みんなも なれるかな！？
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きょう おべんきょう すること

①としょしつの きまりを しろう。

②ほんの かりかたを しろう。
③ほんの かえしかたを しろう。

④としょしつの おやくそく くいず！



②ほんの かりかたを しろう。

ほんを かりるときに ひつようなもの

としょかーど えほんばっく



ほんの かしだしは…

おなじ しりーずを かりるのもＯＫ！

ただし かりなおしは なしです。



①かうんたーに ならびます
ならぶときに きをつけることは なんでしょう？



いくつ きが ついたかな？

•あいだを あけて ならびます。

•じゅんばんを まもります。

•あしあとの ほうこうに ならびます。

•しずかに ならびます。



ならんで まっている あいだに



そうだ！じゅんびを しておこう！



②かうんたーに かーど と ほんを だして
「おねがいします」と こえをかけます。

「おねがいします」



♬ ぴっ ♬



かーど と ほんを りょうてで うけとって

「ありがとう ございます」



ほんを わたすとき・もらうとき は
りょうて で しましょう。

き
り
っ



かりたほんは すぐ えほんばっくへ いれます。
かーどは はこに いれます。



かりたほんは きょうしつで よみましょう

たのしい ほんが いっぱい あるよ！

じぶんが すきな ほんだなを みつけてね。



てーぶるの ほんも かりられます

おすすめの ほんです。



でも
！かりられない ほんも あります！

こ
の

あ
か
い

ま
る
し
ー
る

が

は
っ
て
あ
る

ほ
ん
は

か
り
れ
ま
せ
ん
。

と
し
ょ
し
つ
の

な
か
で

よ
み
ま
す
。



③ほんの かえしかたを しろう。

ほんを かえすときに ひつようなもの

えほんばっく と かえすほん

かーど は
いりません



①かうんたーに ならびます
ならぶときに きをつけることは なんでしょう？



ならんでいる あいだに ばっくから
ほんをだして じゅんびを しておきます。



②かうんたーに かえすほんを だして

「ありがとうございました」



もし としょしつが あいていないときは…

としょしつ いりぐち

へんきゃく ぼっくすへ
ほんを いれて ください。



こっちの はこに がっこうの としょしつの
ほんを いれないでね！
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かりたほんは かならず
かうんたーへ かえしましょう！

×かりたほんを ちょくせつ
ほんだなに もどす。

×１かい げんかんの はこに
としょしつの ほんを いれる。

×じぶんが かりたほんを ほかの
おともだちに かす。



すごく たいへんな ことに なります！



ちなみに…

①かえされた ほんは しょうどくをして

いちにち おいてから

ほんだなに もどしています。

②にんきの ほんは おひるまえには

かりられて しまいます。

きながに まってくださいね。



ほんを たくさん
よんだら もらえるよ！

• ほんの かしだしが１００さつに なったひとには、

「貸出し１００冊到達プレミアムカード」

を ぷれぜんと！

このかーどを かりるときに いっしょにだしたら、

いつでも２さつ＋１さつ、ほんを かりられます。

【きかん：２０２２年４月～２０２３年３月】
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おまたせしました！
④としょしつの おやくそく くいず！



だい ① もん
としょしつで

• おおごえで はなしたり、あばれたり、

• はしりまわったり、おにごっこしたり、

• かくれんぼしたり、ドンドンしたり、

• いすを がたがた いわせたり、

して…よい！



だい ① もん
としょしつで

• おおごえで はなしたり、あばれたり、

• はしりまわったり、おにごっこしたり、

• かくれんぼしたり、ドンドンしたり、

• いすを がたがた いわせたり、

して…よい！



としょしつのなか や ちかくでは
しずかに します。



だい ② もん

としょしつで よんでいたほんを、どこの ほんだなに もどせば
いいか わからなくなったので…

ほんを もどすばしょを

としょしつのせんせいに

しつもんした。



だい ② もん

としょしつで よんでいたほんを、どこの ほんだなに もどせば
いいか わからなくなったので…

ほんを もどすばしょを

としょしつのせんせいに

しつもんした。
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。



まいごの ほんや かわいそうな ほんは
しばらく かうんたーで あずかります。



だい ③ もん

ただしい ほんの おきかたは ① である。

１ ２



ほんを ひろげて おかない。
しおりを つかいましょう。

１ ２



だい ④ もん

• おともだちが としょしつから かりてきた ほんが

とても とても おもしろそう だったので、

としょしつに かえすまえに

きょうしつで おともだちの

ほんを かりて よんだ。



だい ④ もん

• おともだちが としょしつから かりてきた ほんが

とても とても おもしろそう だったので、

としょしつに かえすまえに

きょうしつで おともだちの

ほんを かりて よんだ。



ほかのひとから かりるのは
ぜったい いけません！

「またがし」 といいます。

またがしは いけません。

かりたひとが としょしつで

ほんを かえしてから

つぎのひとが よみたいほんを かりましょう。



だい ⑤ もん

• つかったあとの いすや ものなど ちゃんと

もとの ばしょに なおした。

• ほんが たおれていたので きれいに たてた。

• じぶんで だした ごみは じぶんで かたずけた。



だい ⑤ もん

• つかったあとの いすや ものなど ちゃんと

もとの ばしょに なおした。

• ほんが たおれていたので きれいに たてた。

• じぶんで だした ごみは じぶんで かたずけた。



けしごむの ごみは
こちらに すてても いいですよ

ごみすてぽいんと



おなじ ほんだな です。
どっちが ほんを さがしやすい？

ほんのせいり
ぽいんと



ほんを きれいに みせる わざ だよ！

ほんのせいり
ぽいんと



あなたは としょしつの
つかいかた ますたー だ

•



きまりを まもって
たのしく としょしつを つかいましょう！

おわり


